
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1278回 （本年度 7回） 

平成 26 年 8 月 21 日（木）  
 

新 世 代 の た め の 月 間  
 

点  鐘  小 林 正 樹 会 長 

司  会    松川 正二郎 会場監督 

唱  和 「それでこそロータリー」 

お客様紹介 小 林 正 樹 会 長  
  

木田 勇 様（ゲストスピーカー） 

徳安 久是様（山田一之会員ゲスト） 

卓  話 木田 勇 様 

（プロ野球元日本ハムファイターズ投手） 

「 私と野球 」 

・高校を卒業後、日本鋼管に入社しました。18 歳から

24 歳まで 7 年間、日本鋼管で野球をしました。この 7

年間が私の原点です。当時の日本鋼管には全日本の選手

がたくさん在籍しており、高校ではエースで 4 番だった

私も、そんな先輩たちに埋もれてしまい、辛いというよ

りは、夢を持つことができなくなってしまいました。先

輩たちのプレーや野球に対する姿勢を学ばせてもらい

それが今でも役立っているのですが、辛い時期がありま

した。 

・スイッチが入ったのが 22 歳の時でした。チームが都

市対抗野球で優勝し、その年明けにはオーストラリアに

遠征しました。先輩の左投げの投手がプロ入りし、左投

手が一人になりました。優勝チームの打者に対して、バ

ッティングピッチャーをやる中で、何とかいい球を投げ

てやろうとしました。また、投球練習の時間は限られて

います。まずは、走ろうと思い、寮、グランド、職場な

どの移動をランニングで行いました。1 日 20km のラン

ニングを 1 年半続けたら、試合にも出場できるようにな

りました。そして 5 連投したり、ドラフトにもかかるよ

うになり、7 年でプロ入りを果たしました。プロ入り 1

年目の成績は 22 勝 8 敗 4 セーブでした。その後 36 歳で

引退するまでよくできたなと思っています。 

・今は野球塾をやっていて子供に野球を教えています。

用具を大切にする事などの基本や、夢を持ち続けること

の大切さを教えることが仕事だと思っています。 

・子供が打席で、高めの球を豪快に三振してベンチに帰

ってきました。ここで「バカヤロー」という指導者は多

いし簡単です。しかし、次の打席に立つときのどういう

思いにさせて、モチベーションを下げずに高い球を振ら

せないようにすることが大切です。振ったということは

球を見ている。スイングはよかったと褒める。そして、

「今の球は目よりも高かった、次は低い球が来たときに
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『ロータリーに輝きを』 ＬＩＧＨＴ ＵＰ ＲＯＴＡＲＹ 

ＲＩ会長 ゲイリーC.K.ホァン 第２５９０地区ガバナー 大野 清一 



そのスイングをすればいい」と声をかける。結果管理

と経過管理ということがあり、経過管理が大切だと思

っています。 

・皆さんがご興味あるのは、ジャイアンツが優勝する

かどうかということだと思います。最後は投手力だと

思います。今シーズン優勝するのは厳しいのではない

かと思っています。野球は何が起こるかわからないで

す。ヒットを 1 イニングに 6 本打っても無得点という

こともあります。 

・プロ入りして 2 年目は調子が悪かったです。その時

に大沢監督（大沢親分）にフグ屋に食事に連れて行っ

てもらいました。何を言われるかと思ったら、「勇、頼

むよ、俺はお前にかけているんだ。」とだけ言われまし

た。その時、この監督の為に頑張ろうと思いました。 

・時間をかけて一人一人とコミュニケーションを取り、

それがうまくいったときには勝てると思います。結果

にとらわれることなく経過管理を大切にしていきたい

と思います。 

会員出席報告 宮崎 玲児 親睦委員 

本日のミニ情報 小 林 正 樹 会 長 

ロータリーの目的（五大奉仕）クラブ奉仕 

・社会生活における人間の幸福は、他人への思いやりと助

け合いにあるとするロータリーには、5 つの奉仕活動がある。

その一つがクラブ奉仕である。 

・クラブの質向上させるために各会員が取るべき行動を「ク

ラブ奉仕」という。クラブ奉仕活動として、各会員は、例会に

出席する、クラブの親睦に加わる、クラブのプログラムに参

加する、理事や委員を務めることなどを期待されている。ま

た、クラブ外の活動として、地区協議会、地区大会、IM 等

に出席することも必要とされる。 
 

会長報告  小 林 正 樹 会長（8月28日） 
１．地区より、地区大会のご案内と関係書類が届いておりま

す。ご案内パンフレットその他詳細は、次週例会にて配

付・ご報告させていただきます。 

２．米山月間（10 月）の活動についての連絡と調査表が届

いております。関係委員会と相談の上、返答させていた

だきます。 

３．会長・幹事会開催のご案内が届いております。 

日時：平成 26 年 9 月 12 日(金) 18：00～   

場所：海らく（ミラク） 
 

幹事報告  髙 瀬 建 夫 幹事（8月 28日） 
１．地区からの来信 

①社会奉仕委員長会議開催のご案内が届いております。 

日時：2014 年 9 月 19 日(金) 15：00-17：00   

場所：メモワールプラザソシア２１ 

 ※鈴木委員長、ご出席お願いいたします。 

②第 1 回（川崎地区）ローターアクト説明会開催のご案内 

開催日時：2014 年 10 月 5 日(日)  

集合 9：00 解散予定 14：00  

２．他クラブ例会臨時変更 
●川崎とどろき RC 

9 月 15 日･22 日(月)  休会 
9 月 29 日(月) 移動例会 齊藤巖会員宅 点鐘 17：00 

●川崎北 RC  
9 月 17 日(水) 親睦移動例会  
湯本富士屋ﾎﾃﾙ 点鐘 18：00 

●川崎高津南 RC 
9 月 15 日(月) 休会 
9 月 29 日⇒30 日(火) 納涼家族会 ｸｲｰﾝ･ｱﾘｽ日吉

 点鐘 18：30 
●川崎中 RC  

9 月 23 日(火･祝) 休会 
●川崎南 RC  

9 月 23 日(火･祝) 休会 
9 月 30 日(火) 夜間例会 川崎日航ﾎﾃﾙ 点鐘 18：30 

 
３．他クラブ会報の回覧  本日はございません。 

４．次週 9 月 4 日(木) 例会前 11：00 より、定例理事会を開

催致します。 

理事・役員各位のご出席をお願い申し上げます。 

ニコニコ報告  宮崎 玲児 親睦委員 

小 林 正 樹会長・髙 瀬 建 夫幹事  

 毎日暑い日が続きます。今年の都市対抗野球暑かった

ですね。プロ野球セリーグもパリーグも暑いですね。

今年の高校野球も終盤での逆転が多く、目が離せない

ほど暑いです。暑い時には暑いのが一番。木田様よう

こそ、今日は野球の暑い話をよろしくお願い致します。 

小 林 正 樹 会長 

 木田様、お久しぶりです。お元気そうで何よりです。 

SAA 一同  

 広島の災害に対しまして心からお見舞い申し上げま
す。本日の卓話楽しみにしております。木田様よろし

くお願いいたします。 

「みんなニコニコ」  

木田様、徳安様、ようこそ！ 

古越 孝男 会員・小泉 正博 会員・原   秀元 会員 

若狭 滋則 会員・都倉 八重子 会員・山本  剛 会員

市川 功一 会員・高木 謙太郎 会員・戸張 裕康 会員 
 
親睦委員会 宮崎玲児 会員 

広島の被災地の方に対してお見舞い申し上げます。こ

の先、この異常気象がどうなるが心配です。 

岩崎  昇様・美智子様（事務局） 

亡父の葬儀の折には、貴ｸﾗﾌﾞより丁重なるご芳志･ご

厚情を賜り厚く御礼申し上げます。お陰様で無事葬儀

を終えることができました。感謝申し上げます。 
 

 

今月の歌   「我は海の子」 

我は海の子 白浪の 

さわぐいそべの 松原に 

煙たなびく とまやこそ 

我がなつかしき 住家なれ 

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

23名 18名 5名 94.74％ 

前々回(7月 31日)欠席 5名 Make up 1名 90.48％ 

ニコニコボックス 本日 24,000 円 累計 150,000 円 

記念日ニコニコ 本日  0 円 累計 10,000 円 


